

Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat, Polres Agam Siap Wujudkan Mudik Yang Aman Dan Nyaman

Dina Syafitri - AGAM.INDONESIASATU.ID

Apr 3, 2024 - 16:54



Agam- Kapolres Agam bersama Bupati Agam yang diwakili oleh Sekda Kabupaten Agam Drs. H. Edi Busti, M.Si pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Tahun 2024 di lapangan Upacara Mapolres Agam Jl. Jend Sudirman No 1 Lubuk Basung. (3/4/24).

Kegiatan ini merupakan bentuk sinergitas Polri dengan stake holder terkait dalam rangka mengamankan arus mudik dan perayaan hari raya Idul Fitri 1445 Hijriah.



Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Tahun 2024 ini sendiri juga dilaksanakan secara serentak diseluruh Indonesia. Sebanyak 155 ribu personel gabungan TNI, Polri dan stakeholder terkait lainnya ikut dikerahkan dalam operasi ini.



Dalam Kegiatan apel tersebut, Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat, S.H.,S.I.K mengamanatkan kepada seluruh personil "untuk melakukan pengamanan dan memberikan pelayanan maksimal kepada seluruh masyarakat yang melakukan perjalanan mudik"

"Apabila masyarakat merasa khawatir terdapat gangguan kejahatan dalam perjalanannya, kita harus siapkan pengawalan kepolisian agar bisa menciptakan rasa aman dihati masyarakat".



Lebih lanjut Kapolres Agam juga menyampaikan "Sinergi dan koordinasi antara satgas pusat, satgas daerah, dan stakeholder terkait harus berjalan dengan optimal. Aspek keamanan dari gangguan kamtibmas juga harus menjadi perhatian penting, baik pada rumah yang ditinggalkan, jalur mudik, maupun lokasi wisata dan pusat keramaian lainnya"

"Terkait permasalahan laka lantas, harus diminimalisir sebaik mungkin dengan menggunakan langkah-langkah preventif. Seperti dengan menempatkan personel dititik - titik rawan kecelakaan serta melengkapi rambu - rambu lalulintas yang ada disepanjang rute arus mudik". ulasnya.



Dalam kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Tahun 2024 di Mapolres Agam ini, nampak tampil Iptu Pifzen Pinot. SH. MH sebagai perwira apel, dan Ipdan Chan bara. sebagai komandan Apel.

Sebagai peserta upacara juga tampak dihadiri oleh Pleton TNI, Pleton Polri, Pleton Dishub, Pleton Satpol PP/Damkar, Pleton BPBD, dan Pleton Senkom.



Kegiatan ini juga turut dihadiri oleh para undangan dari Perwakilan Forkopimda Plus Kabupaten Agam. Dandim 0304 Agam, Kepala Kejaksaan Negeri Agam, Ketua Pengadilan Negeri Lubuk Basung, Kalaksa BPBD Kabupaten Agam, Kepala Satpol PP Damkar Kabupaten Agam, Kadis PUTR Kabupaten Agam, dan Kepala Jasaraharja Lubuk Basung.





(Berry).